



FORMAN CLUB. Miembros del Club de Leones Soyapango, San José, que formarán nuevo Club en la colonia Quezaltepec, Santa Tecla. En el orden acostumbrado: Sr. Julio Alberto Avilés, Mario Parada, Gustavo Adolfo Durán (Tesorero), Alfredo Arquimides Reyes (Presidente), y Luis Rafael Alvarenga, (Secretario).

En Troncal del Norte

Sorprenden Subversivos Atravesando Buses

Por lo menos dos subversivos resultaron muertos en un enfrentamiento ocurrido en el kilómetro 5 de la Troncal del Norte, cerca de Milingo, según informes recibidos del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El 1° de Mayo, Día del Trabajo, de acuerdo a los datos, un grupo de terroristas, desde en la mañana se ubicaron en ese lugar, detenían buses, los atravesaban a lo ancho de la carretera y a balazos les ponchaban las llantas, luego repartían propaganda subversiva.

A eso de las siete y media de la noche fueron sorprendidos por una patrulla militar e inmediatamente se suscitó el tiroteo. Algunos de los terroristas se lanzaron a una barranca del río Acelhuate y huyeron. Dos fueron muertos a tiros, entre ellos una mujer joven. De parte del Ejército no se dio ninguna baja, según se sabe.

Mientras tanto, ese mismo día, según los datos, un grupo de subversivos dinamitó un tanque de

captación de agua que surte a Oskalca, en la jurisdicción del cantón Huilhuiste, por lo que quedó sin agua la zona.

Por otro lado, se indicó que alrededor de treinta subversivos atacaron a los elementos de la defensa civil del cantón Los Planes, de La Palma, Chalatenango. El fuego, que duró por lo menos unos quince minutos, fue repellido y murió uno de los atacantes y varios resultaron heridos. Se capturó un fusil automático AR-15. Los terroristas huyeron hacia el campamento El Izotal, de esa misma zona.

De Ilobasco se informó que sujetos desconocidos colocaron bombas en dos torres de conducción de cables de alta tensión de CEL, las cuales fueron derribadas, en jurisdicción del cantón Agua Zarca.

Mientras tanto se informó que dos máquinas se descarrillaron después que chocaron a la altura del kilómetro 156, de Tecoluca.

Otros subversivos hosti-

garon al personal de vigilancia que cuidaba el cantón Cruz Verde y puente de Santa Cruz Michapa, en Cuscatlán. No se reportaron bajas de parte de ninguno de los bandos.

En el cantón Monte Grande, de San Miguel, resultó muerto un terrorista cuando fueron emboscados por comandos de Morazán.

Pagan 300 Millones en Concepto Seguros de Vida

"Tres millones de colones en concepto de seguro de vida se han entregado a trescientas familias", informa vocero de la Sección de Prestaciones y Desarrollo del Ministerio de Hacienda.

En ocho meses atendieron en esa Sección a quinientos beneficiarios de seguro de vida y ex-empleados públicos, añade.

Este es un servicio que se presta desde la década del 70 con un valor de dos mil colones que no fueron alterados, sino hasta julio de 1980 con un incremento de ocho mil colones, elevando la suma a diez mil colones.

Este incremento se debió a la intervención de la Junta Revolucionaria de Gobierno: y fue en agosto de 1981 que el Ministerio de Hacienda tomó a su cargo la administración de este Fondo, agregó.

El propósito de esta medida obedeció a la política de consolidar la función de administración de personal de gobierno, simplificar y apresurar los tramites a que está sujeto legalmente el pago de esta prestación añade.

Son 304 los casos recibidos de los cuales el 91% ha sido pagados, y queda pendiente el 9% restante debido a que los propios interesados no han proporcionado al Ministerio de Hacienda la documentación requerida, terminando.

Expectación por Gabinete y Magistrados de Corte

Hay expectación en todo el país por conocer el Gabinete de Gobierno que sugerirá el Dr. Alvaro Magaña, en su calidad de Presidente de la República y el cual tiene que ser ratificado por la Asamblea Constituyente.

La expectación se hace sentir más entre los empleados de los Ministerios, algunos de quienes según dicen "están inseguros por un posible cambio", debido a que talvez tuvieron apoyo de un Ministro o Subsecretario en los dos años anteriores.

No hay un informe oficial aún sobre si habrá cambios o confirmarán a los actuales Ministros, Subsecretarios, Magistrados de la Corte Suprema y de la Corte de Cuentas, del Consejo Central de Elecciones, del Fiscal General de la República y del Procurador General de Pobres, pero se tiene la seguridad de esto se conocerá hoy cuando llegue a la sesión plenaria de la Asamblea Constituyente la petición del Dr. Magaña.

También ha circulado la pregunta acerca de a cuánto ascenderá el presupuesto de los diputados de la Asamblea Constituyente, pues hasta el mo-

mento ni los mismos diputados saben cuanto ganan o cuanto les van a asignar.

Sobre este punto, el Artículo 3 del Decreto 3 de la Constituyente, de fecha 26 de abril, dice: "Art. 3. La Asamblea Constituyente aprobará su presupuesto y su sistema de salarios, consultándolos previamente con el Presidente de la República para el solo efecto de garantizar que existen fondos necesarios para su cumplimiento; así aprobado se incorporará en el Presupuesto de

Ingresos y Egresos de la Administración Pública". Ayer, algunas comisiones de la Asamblea efectuaron sesiones, posiblemente para conocer algo relacionado con los nuevos miembros del Gabinete y demás funcionarios, así como talvez los sueldos que devengarán los diputados, según se decía en los corrillos de la misma Asamblea.

En cuanto a las actividades de los Vicepresidentes de la República, se ha in-

—Favor pase a la página 15.

Participan en Congreso de Dirigencia Campesina

Los Compañeros de las Americas de El Salvador auspiciaron la participación de dos delegados al Congreso de Clubes de Amas de Casa Campesinas, que se realizó en el Estado de Louisiana, Estados Unidos.

Las delegadas fueron la señora Betty Lagos Campbell y la ingeniera química Milagro del Carmen Arias. La primera es vicepresidente del Club de Amas de Casa Campesinas y la segunda, fue propuesta por la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador. Informan que el congreso se llevó a cabo en la zona norte de Louisiana, del 20 al 22 de abril. Las de-

legadas expusieron las necesidades inmediatas y urgentes de los asentamientos de refugiados que existen en el país, así como de las zonas marginales, "producto del subdesarrollo y de la situación de violencia que vive el país", según dijeron.

La señora Lagos Campbell aprovechará los conocimientos adquiridos en ese congreso, para ponerlos en práctica en los diferentes lugares donde se realizan proyectos de desarrollo, de la comunidad campesina, a cargo de los Compañeros de las Americas, para que las amas de

—Favor pase a la página 26.

Asesinan a Balazos al Empleado de una Granja

ZACATECOLUCA. — Isabel Zetino Peña, de 30 años, empleado de la granja "El Faro", fue asesinado a balazos la noche del domingo, en el patio de su casa en el cantón Ulapa.

El hecho ocurrió a las 7 de la noche, cuando caía una llovizna. Llegaron 8 sujetos fuertemente armados y dijeron a la familia de la víctima: "Nadie se mueva y tirense al suelo".

Cuando todos estaban acostados en el suelo, boca abajo, le dispararon cuatro balazos en la cabeza y otro en la garganta a Zetino Peña, y le dieron muerte en el acto. Enseguida le registraron los bolsillos para sacarle los

documentos personales y huyeron.

Los familiares trataron de auxiliar a Zetino, pero fue en vano.

Declararon a las autoridades que la víctima tenía un año de haber salido de baja de la Policía Nacional y ahora se dedicaba a trabajar en la mencionada granja, que está localizada en San Martín.

El reconocimiento del occiso lo efectuó el Juez de Paz, de esta ciudad. Las lesiones no tenían orificio de salida, según el dictamen de las autoridades judiciales.

Zetino Peña había llegado al lugar a visitar a sus familiares.



DESAPARECIDO. — Oscar Armando Mendoza, de 5 años, desapareció el 28 de abril en la 13 Av. Sur N° 803, Colonia Ferrocarril. Cualquier información se agradecerá en el Tel.: 22-1418.

Club Rotario Rendirá Homenaje a las Madres

SONSONATE. — El Club Rotario de esta ciudad rendirá homenaje a las madres rotarianas con motivo de celebrarse el "Día de la Madre". El acto se llevará a cabo el sábado próximo.

El presidente del club, doctor Ricardo Orlando Ehlman, informa que el agasajo consistirá en cena y regalos y se realizará en la "casa correspondiente a la rotación". Dijo que es una celebración tradicional dentro del rotarismo, para darle mayor relevancia a las madres que pertenecen al núcleo rotariano.

También se refirió a la activa labor del Club Rotario, que trabaja en beneficio de la comunidad sonsonateca y destacó la campaña permanente para dotar de anteojos a

PIDEN SERVICIO DE BUSES EN CANTON

SONSONATE. — Vecinos del cantón Sisimitépec, de Nahuizalco, solicitan a la Dirección de Transporte que apresure las gestiones para establecer un servicio de buses a esta ciudad.

El presidente del comité pro-mejoramiento de dicho cantón, señor Vicente Mestizo Vides dice que en esa comunidad viven más de 2,500 personas y que ya consiguieron la instalación del servicio de luz eléctrica y agua potable. Agrega que el servicio de buses ayudara al transporte de los productos agrícolas que diariamente se tiene que traer a Sonsonate o a Nahuizalco. También se favorecerá a los estudiantes que asisten a

—Favor pase a la página 19.



PRIMERA DIRECTIVA. (Sonsonate). La primera Directiva de la recién fundada Asociación de Señoras de Médicos de Sonsonate, la preside la doctora Ana Velha Ramirez de Altaro (tercera de izquierda a derecha, sentada). La Directiva fue juramentada por el doctor Juan Guillermo López Deleón, en acto efectuado en el Auditorium de la Cruz Roja de Sonsonate.